

Reabrieron las inscripciones del Centro de Capacitación para el Trabajo 6-046 para distintos cursos



El Centro de Capacitación para el Trabajo (CCT) 6-046, que funciona en la escuela Islas Malvinas después de las 14 y en la escuela San Rafael Arcángel después de las 18, tiene reabiertas sus puertas para una serie de cursos que se brindarán en este segundo cuatrimestre del año.

El profesor Pablo Andrade, docente del CCT, explicó a través de FM Vos (94.5) y de Diario San Rafael, que en el segundo cuatrimestre académico del año, se reabren inscripciones para algunos cursos (no todos, porque algunos son anuales). “Tenemos disponibilidad en cursos que duran un cuatrimestre, que concluyeron antes del receso invernal y por lo que ahora se reabren las inscripciones”, dijo y aclaró que los cursos son de carácter gratuito, avalados por la Dirección General de Escuelas (DGE) y Educación de Técnica y Trabajo, y están perfilados para mayores de 16 años en adelante (sin límite

de edad), pues **“no hay excusa para no estudiar”**. “Los cursos que estamos largando en este segundo cuatrimestre, son el de mozo y camarero; operador de PC (nivel dos); animación turística; atención al cliente; administración de pymes; e idioma Inglés, nivel II”, señaló.

Entre los requisitos para poder inscribirse, se piden “ganas de capacitarse y de recordar que el CCT tiene una particularidad que tiene la práctica profesionalizante, que es como abrir una brecha a la hora entregar un currículum, donde se le suele pedir al interesado “experiencia laboral”. “Lo que el CCT otorga mediante las prácticas profesionalizantes, es que el alumno pueda poner en su currículum que tiene esas prácticas realizadas, lo que le sirve como una visión dentro del campo laboral.

Lo único que estamos solicitando es: fotocopia del DNI; fotocopia del CUIL; fotocopia del Acta de Nacimiento y fotocopia del Certificado de Estudios (aunque no es necesario tener completo ni primario ni secundario). “Un dato no menor a tener en cuenta, es que todos los interesados, para saber el horario de cursado y la modalidad de cursos que elijan, es que se pueden acercar a Antártida Argentina 13, escuela San Rafael Arcángel, a partir de las 18.30 y hasta las 21.30; y en la escuela Islas Malvinas (ubicada en el barrio Unimev), entre las 14.30 y las 18.30”, expresó y agregó que dependiendo de cuál sea el curso elegido, será la institución donde será el cursado. El centro de capacitación cuenta con un usuario de Instagram (cct6046) y la fan page de Facebook “CCT 6-046”.

Cabe decir que los alumnos una vez concluidos sus estudios, tienen grandes posibilidades de obtener trabajo. De hecho, algunos concluyeron el cuatrimestre pasado y están ahora trabajando en el sector hotelero de Las Leñas o de nuestro departamento. Andrade destacó que poseen algunas becas de transporte gratuito para alumnado de distritos, lo cual es “una herramienta súper importante”, especialmente para aquellos que tal vez están imposibilitados de estudiar por no contar con la parte económica que les permita viajar.